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Аннотация 
Статья посвящена творческому наследию Галена. Выявляются рациональные 

основы медицинской науки в эпоху Античности. Авторы отвечают на вопрос: 
почему Гален настаивал на том, что врач должен быть еще и философом? Про-
блема человека как объекта медицинского исследования рассматривается вместе 
с выявлением тех рациональных способов познания, которые отстаивает Гален. 
Особое место уделено формированию личности врача, значению философского 
знания в деле успешного врачевания. 
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христианство, эпистемология, логика, этика, принципы врачевания.

Summary 
The article is devoted to Galen’s creative heritage. The rational foundations of the 

medical science in Antiquity are displayed. The authors answer the question: why Ga-
len insists that a medical must be also a philosopher? An issue of the human creature 
as the subject of medical study is considered together with the revealing of those ra-
tional modes of cognition which were justified by Galen. A special emphasis placed to 
forming of the physician personality and the impact of philosophical knowledge on the 
successful healing. 
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